

# PlantaDoce.

Público

## Castilla-La Mancha licita la construcción de un nuevo centro de salud en Cuenca por 1,4 millones

El equipamiento sanitario, situado en el municipio de Campillo de Altobuey, prestará asistencia a más de 2.000 tarjetas sanitarias.

D. Punzano  
17 may 2021 - 04:56



Castilla-La Mancha proyecta la construcción de un nuevo centro de salud. El Gobierno regional ha licitado la **construcción del nuevo centro de salud de Campillo de Altobuey (Cuenca) por 1,4 millones de euros**, según se desprende del perfil del contratante autonómico.

---

# PlantaDoce.

---

**El nuevo centro de salud del municipio, que cuenta con 1.300 ciudadanos, dará cobertura a las más de 2.000 tarjetas sanitarias** de esta zona básica de salud, que está integrada por Campillo de Altobuey, Almodóvar del Pinar, Chumillas, Enguídanos, Paracuellos de la Vega y Solera de Gabaldón.

En la actualidad, la atención sanitaria en Campillo de Altobuey se presta en un edificio de propiedad municipal en el que el centro de salud comparte espacio con otras dependencias municipales. **Las nuevas instalaciones sanitarias se ubicarán en una parcela situada en la calle Camino Quemado.**

## **Castilla-La Mancha reactiva la licitación de las obras tras la paralización en 2012**

El equipamiento será un edificio de nueva planta para uso exclusivo del centro de salud, distribuido en una sola planta sobre rasante, con una superficie construida cercana a 900 metros cuadrados.

**El proyecto aprobado fue diseñado por el arquitecto Jorge Antonio Megías.** Según el documento, el centro sanitario contará con un área de asistencia general y urgente dotada con dos consultas de medicina de familia y otras dos para consultas de enfermería, una sala de emergencias y otra de curas.

Además, la instalación dispondrá de una sala de extracciones y un área de rehabilitación, con zona de exploración y diagnóstico y salas y boxes para la aplicación de terapias de distinto tipo, como electroterapia, terapias respiratorias y cinesiterapia, entre otras.

El centro de salud tendrá también una zona destinada a los profesionales del punto de atención continuada, así como dependencias para salud pública, aula, biblioteca, salas de espera, aseos, vestuarios y zona de servicios generales y soporte logístico.

**La reactivación de la licitación de las obras se produce tras la paralización en 2012,** cuando ya se encontraba aprobado el proyecto de ejecución.